



Bericht der Skiabteilung zur Jahreshauptversammlung 2024

-Im November 24 eröffneten wir die Saison wieder mit einer Wanderung nach Bissingen ins Kleintierzüchter Vereinsheim. Hier waren wir nun schon zum dritten Mal zu Gast. Es gab leckere Göckele und Haxen.

-Am 3. Advent war die Skiabteilung traditionell auf dem Dettinger Weihnachtsmarkt mit Leckereien aus Pfanne und Glühweinkocher vertreten. Es lief so gut dass wir schon gegen 16 Uhr ausverkauft waren.

-Ende Januar stand wieder unsere Jugendfreizeit auf dem Kanzelwandhaus an. Ein voller Erfolg der nach der ersten Anzeige im Blättle schon ausgebucht war. Wetter und Pisten waren perfekt und für alle Teilnehmer ein unvergessliches Erlebnis

-Skikurse auf der Alb konnten auf Grund der Wetter/Schneelage nur an 2 Wochenende stattfinden. Trotzdem konnten wir wieder ca. 70 – 80 Kinder das Skifahren näherbringen.

-Die 42. Dolomitenwoche in Canazei stand im März auf dem Programm.

-Jeden Mittwoch um 19 Uhr treffen sich die Radler zu Touren in die nähere und weitere Umgebung mit Einkehrschwung.

-Hauptversammlung der Skiabteilung am 19.07.2024 um 19.30 Uhr im Restaurant Teckblick

-Am 25. Juli findet unser alljährliches Spanferkelessen bei den Schützen statt.

-Ab Mitte September heißt es dann wieder jeden Mittwoch ab 20 Uhr schwitzen in der Sporthalle. Die Trainer freuen sich bereits die Teilnehmer wieder fit für den Winter zu machen.

-Für das laufende Jahr sind noch eine Familien Herbstwanderung, Winteranfangsfeier, Teilnahme am Dettinger Weihnachtsmarkt und das Wintersonnwendfeuer in Planung.

-Unsere Seniorengruppe ist auch wieder sehr aktiv. Neben einigen Wanderungen stehen Besuche der Gartenschau sowie Weihnachtsmärkten und weitere Ausflüge an.

Die Skiabteilung bedankt sich bei allen Mitgliedern und Helfern für den geleisteten Einsatz!

Trainingsbetrieb Winter: Montags Kinderskitraining: 17-18 Uhr, Mittwochs Erwachsenenskitraining 20-22 Uhr Sporthalle

Trainingsbetrieb Sommer ab Mai: Montags 18.30 Volleyball beim Hallenbad,
jeden Mittwoch 19 Uhr Treffpunkt der Radler an der Sporthalle.

Neueinsteiger und Trainingstester sind jederzeit gerne willkommen!

Die Vorstandschaft